

Matthieu Bennasar

Troisième collègue des soixante-dix de l'Église



Matthieu Bennasar est le responsable bénévole de l'Église pour l'Europe francophone.

Depuis le 2 avril 2016, il est membre du 3ème collègue des soixante-dix de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours (niveau mondial).

Il est diplômé de l'École Centrale de Nantes (en 1998), et en management de l'INSEAD (en 2012). Après avoir travaillé comme auditeur chez PwC, il a été pendant 4 ans comme consultant senior chez Bureau Veritas puis 2 ans chez Altran.

De 2006 à 2015, il a travaillé chez Lexsi en tant que consultant senior puis en tant qu'associé. Depuis 2015, il est directeur au sein de Beijaflore, cabinet de conseil en management.

Il a eu de nombreuses responsabilités dans l'Église : il a servi comme missionnaire à plein temps dans la mission de Londres en Angleterre, comme évêque, président de branche, président de pieu (semblable à un diocèse catholique) à Lyon et conseiller dans la présidence de la mission de Paris.

Il est né à Cenon en 1973 et s'est marié avec Natacha Bourgoïn en 1999. Ils ont 3 enfants et habitent en région parisienne. Matthieu est passionné d'alpinisme.

#